

COMMUNIQUÉ IMPORTANT (44) – Membres de famille/Visiteurs**MISE À JOUR :**

Modalités d'application de décret concernant l'ordonnance de mesures visant à protéger la santé de la population dans la situation de pandémie de la Covid-19.

En date du 15 Octobre, toute personne de 13 ans et plus désirant accéder à un CHSLD devra présenter une preuve de protection adéquate.

En plus de toutes les directives déjà en place, Il vous sera demandé de présenter une carte d'identité avec photo et soit, l'application sur votre téléphone cellulaire, soit une version papier qui indique une protection adéquate :

- 2 doses de vaccin administrées dans les délais prévus au Protocole d'immunisation du Québec (PIQ)
- Résultat positif à la COVID dans les 6 derniers mois.
- Résultat positif à la COVID et une dose de vaccin selon les recommandations du PIQ
- Attestation d'une contre-indication à la vaccination

Malheureusement, le taux d'infection par le Covid dans la communauté est en augmentation. Nous constatons que des personnes entièrement vaccinées sont testées positives au Covid (elles sont en grande partie asymptomatiques). Pour assurer la sécurité des résidents, nous avons décidé de poursuivre les mesures de prévention et de contrôle de l'infection qui ont fait leurs preuves lors des 2e et 3e vagues de Covid.

- Dépistage avant les visites (restez chez vous et faites-vous dépister si vous avez des symptômes)
- Hygiène fréquente des mains et distance sociale de 2 m
- Port d'un masque et de lunettes de protection dans le bâtiment (car lors des visites, vous êtes souvent à moins de 2 m de votre proche)
- À l'extérieur du bâtiment, portez un masque si vous ne pouvez pas assurer une distance sociale de 2 m.
- Nous recommandons vivement de faire un test de dépistage du Covid toutes les deux semaines. Nous proposons des cliniques de dépistage une fois par semaine sans rendez-vous (voir le calendrier à la réception ou dans l'ascenseur principal).
- Vaccination contre le Covid pour votre propre protection et celle de vos proches.

Nous vous tiendrons informés si nous recevons plus de détails concernant le passeport vaccinal et l'implication pour la visite de vos proches.

L'équipe de Bayview tient à vous remercier pour votre coopération, votre soutien et votre compréhension en ces temps difficiles.

Elke Fiebich Flores

PCI/IPC

(514) 695-9384, poste 248

efiebich@chslDbayview.com

IMPORTANT COMMUNIQUE (44) - Family members and Visitors**UPDATE:**

Application of the measures adopted by Ministerial orders to protect the population health in the context of the Covid-19 pandemic.

Effective October 15, 2021, any person 13 years and older who wishes to enter a CHSLD must present proof of adequate protection.

In addition to all other directives in place, you will be asked to present photo ID and either the app version or paper documents that indicate adequate protection:

- Two required doses of vaccine within the timelines recommended by Immunization Protocol of Quebec
- Positive test result within the last 6 months
- Positive test result and one dose of vaccine as recommended by Immunization Protocol of Quebec
- Attestation of exemption due to contra-indication

Unfortunately, the Covid infection rate in the community is rising. We see that fully vaccinated people are testing positive for Covid (they are largely asymptomatic). To ensure the safety of the residents we decided to continue with the Infection Prevention and Control measures that were successful throughout the 2nd and 3rd wave of Covid.

- Screening before visiting (stay home and get tested if you have any symptoms)
- Frequent hand hygiene and 2 m social distancing
- Wearing a mask and eye protection in the building (because when you are visiting you are frequently closer than 2 m to your loved one)
- Outside the building wear a mask if you can not assure social distancing of 2m
- We strongly recommend getting tested for Covid every 2 weeks. We offer test clinics once a week without appointment (see schedule at reception or in main elevator).
- Vaccination against Covid for your own protection and that of your loved ones.

We will keep you informed if we receive more details concerning the Ministerial orders.

The Bayview Team would like to thank you for your cooperation, support and understanding during these difficult times.

Elke Fiebich Flores

PCI/IPC

(514) 695-9384, poste 248

efiebich@chslDbayview.com